VEREINE Bote der Urschweiz | Freitag, 12. Dezember 2014 1



Alt Aktuar Michael Schnyder mit Präsident Thomas Lüönd, Oliver Lauper (neuer Aktuar) und Ehrenmitglied Jost Stössel, welcher als Dreikönigsblettli-Schriber nach 30 Jahren zurücktritt.

Greifler an Prager Folklorefestival

INGENBOHL-BRUNNEN Die Greifler führten ihre GV durch. Es gab Rückblicke und Ehrungen.

wa. Präsident Thomas Lüönd konnte kürzlich 63 Mitglieder im Restaurant Alpenrösli in Ingenbohl zur Generalversammlung begrüssen. Im weiteren Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr stand natürlich der letzte Dreikönigstag, der höchste Tag der Greifler, im Mittelpunkt. Bei trockener und milder Witterung zogen von Schönenbuch, Wylen und Ingenbohl gegen 100 Trychler, Chlepfer und ein Tandliträger Richtung Bundeskapelle Brunnen. Dem urchigen Vorprogramm sowie dem Einzug der Greifler und dem anschliessenden Plöder mit den beiden Aufsagern Thomas Schelbert und Roman Auf der Maur wohnten viele Zuschauer bei.

Neuer Aktuar

Es wurde an der GV auch gewählt. Für den abtretenden und seit fünf Jahren im Amt stehenden Michael Schnyder wurde Oliver Lauper als Aktuar gewählt. Im kommenden Vereinsjahr steht natürlich der Dreikönigstag im Vordergrund und wird im üblichen Rahmen ablaufen. Start ist mit dem urchigen Vorprogramm auf dem Kronenplatz bei der Bundeskapelle. Anschliessend ist Einzug der Greifler und das Plöder. Der Greiflertanz mit der Örgeliformation Rampass ist im Restaurant Stauffacher. Nebst den alljährlichen Auftritten ist eine Anfrage für eine Reise zum Folklorefestival nach Prag vom 23. bis 26. Juli 2015 eingegangen. Die Versammlung hat zugestimmt, dass diese Teilnahme weiterverfolgt wird. Nach der Chinareise wäre dies sicher wieder ein einmaliges Erlebnis.



Skiturnen erfolgreich beendet

Seit den Herbstferien findet wiederum das beliebte Skiturnen des Ski-Clubs Schwyz und Ibach statt. Auch dieses Jahr war das Skiturnen wiederum sehr beliebt. Beim letzten Mal gab es ein gemeinsames Bild.



FFS-Märlizauber

Viele offene Kinderohren lauschten gespannt den Märchen, die Karin Hagmann vom Team Kindertreff FFS erzählte. Der Anlass fand im «Haug»-Schopf statt.



Weidenruten geerntet

Nach der letztjährigen gelungenen Premiere machten sich letzten Freitag wiederum einige Seebner Schulkinder und Mitglieder des Korberclubs Lauerzersee am Seeufer nützlich. Sie sammelten Weidenruten.

Neuen Sännebueb aufgenommen

SCHWYZ Kürzlich fand die ordentliche Generalversammlung der Sennengesellschaft Schwyz im Gasthaus Burg, Seewen, statt.

jh. Präsident Franz Hediger, Steinen, konnte nebst den Sännebuebä auch Pfarrer und Sennenprobst Reto Müller sowie Ehrenobmann und Ehrenmitglied Josef Heinzer willkommen heissen. Nach der Wahl der Stimmenzähler wurde das Protokoll der letzten Generalversammlung, verfasst von Karl Deck jun., Burg, Seewen, genehmigt. Der Jahresbericht des Präsidenten wie auch

die Gesellschaftsrechnung von Kassier Franz Tschümperlin jun., Degenberg, Ibach, und die Bruderschaftsrechnung von Verwalter Xaver Wiget, Mettli, Rickenbach, wurden genehmigt.

Sandro Anderrüthi, Ried, konnte als neuer Sännebueb in die Gesellschaft aufgenommen werden.

Am Sonntag, 25. Januar 2015, um 09.00 Uhr findet in der Pfarrkirche Seewen der Bitt- und Dankgottesdienst der Sennengesellschaft Schwyz zusammen mit dem Alpwirtschaftlichen Verein, Sektion Innerschwyz, und der Oberallmeind-Korporation Schwyz statt. Die Bevölkerung von Dorf und Land ist herzlich eingeladen. Nach nur 40 Minuten konnte der Präsident die speditiv geführte Generalversammlung als geschlossen erklären.

ANZEIGE

